

Bürgermeister Hehmann verdient eine gute Wahlbeteiligung

CDU ruft Bevölkerung für Sonntag zur Wahl auf

Bürgermeister Reinhold Hehmann ist kommenden Sonntag der einzige Kandidat bei der Wahl zum Bürgermeister der Gemeinde. Der Vorsitzende der Schaafheimer CDU Ralph Pittich ruft vor allem deshalb nochmal alle Bürgerinnen und Bürger auf, zur Wahl zu gehen. „Reinhold Hehmann hat einfach eine gute Wahlbeteiligung verdient“, so Pittich. „Es wäre traurig, wenn die Erfolge unseres Bürgermeisters nicht durch eine hohe Stimmabgabe honoriert würden.“

Dass Reinhold Hehmann offenkundig ein sehr erfolgreicher und auch beliebter Bürgermeister ist, zeigt sich wohl auch darin, dass er neben der CDU auch die Unterstützung durch die Freien Wähler hat und es keinen Gegenkandidaten gibt. Trotzdem muss es eine Wahl geben, bei der Hehmann die Mehrheit der Stimmen erhalten muss.

Man kann die Erfolge der letzten Jahre gut benennen. So hat sich Reinhold Hehmann in seinen bisherigen Amtszeiten z.B. für den Bau des Radweges nach Babenhausen eingesetzt, Straßenbau- und Kanalbaumaßnahmen wie auch die Ortskernumfahrung durchgeführt, die Freibadsanierung, das Seniorenheim und eine Tagespflege sowie den Bau von Krippenplätzen vorangetrieben. Dazu hat er neue Wohnbau- und Gewerbegebiete geschaffen. Mit der Dorferneuerung und der Neugestaltung der Ortsmitte wurden auch Projekte durch den Bürgermeister verwirklicht, die „unserer Gemeinde ein neues, attraktives Erscheinungsbild gegeben haben“, ergänzt der CDU Vorsitzende Pittich.

Diese und viele weitere Punkte sollten genügend Argumente sein, am Sonntag zur Wahl zu schreiten und dem Amtsinhaber für eine neue Amtszeit eine gute Grundlage zu geben. „Zeigen Sie, dass Sie zufrieden mit dem Erreichten sind, und geben Sie Reinhold Hehmann Ihre Stimme für eine gute Zukunft in Schaafheim.“

Die CDU freut sich über jede Wählerin und jeden Wähler und lädt zur Wahlparty ab 20 Uhr in das Sängenheim in der Alten Schulgasse ein.